

PODER Y DINERO

AL FINAL DE CUENTAS: Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia del municipio de Benito Juárez (Cancún), Quintana Roo, gobernada por Remberto Estrada.



**Por Víctor
Sánchez Baños**

Analizaron las condiciones de un crédito con Banobras por 227.1 millones de pesos con saldo de 164.1 millones. Su administración mantiene una contención mayor en el gasto operacional que le permitió mantener una flexibilidad financiera estable y, en consecuencia, mejorar en las condiciones de endeudamiento, así como el fortalecimiento en su posición de liquidez mediante un pasivo no bancario controlado.

Mejóro, además, la captación predial en alrededor de 572 pesos por habitante. Para 2017, la administración espera recibir ingresos importantes de origen federal y que le permitirían realizar obra pública histórica por el orden de 1,200 millones de pesos.